## 2学年だより



無津市立西部中学校 2学年だより 第9号 令和6年11月27日(水)発行

色鮮やかな紅葉と共に冬の到来を感じる頃となりました。今年も残すところあと1ヶ月です。

さて、10月30日(水)に、新川文化ホールで合唱祭が行われました。10月の中旬から本格的に合唱練習を開始し、リーダーを中心に生徒の力で切磋琢磨しながら合唱を作り上げてきました。本番では、表情豊かにそれぞれが想いを込め、ホール中に響きわたる歌声を届けてくれました。心を1つに一生懸命歌う姿は、聴いている人々に感動を与えたことでしょう。結果に関係なくどのクラスもみんなで1つのものを作り上げる喜びや楽しさを味わうことができたと思います。今後も仲間と支え合い、互いに高め合う温かいクラスになることを願っています。

また、11月2日(土)には、「西中祭」が行われました。展示コーナーでは、各自の美術作品や書道等を発表しました。ステージ発表では、2学年の「総合的な学習の時間の発表」の代表3チームが14歳の挑戦のまとめを発表し、個人では日ごろから練習を重ねてきたダンスや演奏も披露しました。

#### 【12月の主な予定】

4日(水) 生徒議会・委員会

4日(水)~10日(火)人権週間の取組

10日(火) ネットトラブル防止教室

18日(水) 球技大会

19日(木)、20日(金) 教育懇談会

24日(火) 終業式

25日(水)~1月7日(火) 冬季休業

#### 【1月の主な予定】

8日(水)始業式

17日(金)生徒議会・委員会

27日(月)~31日(金)教育相談

※ 変更がある場合はホームページや 安全メール等でお知らせいたします。

☆進路適性診断結果(保護者用)を学年だよりと一緒に配付します。また、現在、進路のしおり等を使って進路学習をしています。ご家庭でも進路についてお子さんと話をしてください。

### <合唱祭を終えて今後いかしたいこと>~生徒の感想から~

私が今後の学校生活に生かしたいことは、パートリーダーや司会など、新しいことに挑戦する気持ちをもつことです。3年生になったら最高学年として何事にも責任をもって取り組み、日々成長していきたいと思いました。 1組

「できない」「難しい」と言うのではなく、「やろう」という思いで挑戦してみることが大切だと分かりました。今後の学校生活で生かしていきたいです。全力で頑張り、最後までやりきります。

私は、この合唱祭を通して「リーダーの大変さ」「仲間の大切さ」を身にしみて感じることができました。自分が経験してみないと気付かないリーダーの苦労がよく分かったのでこれからは自分たちのために頑張ってくれるリーダーに感謝したいです。 3組

合唱祭に向けて、「団結」ということを意識して取り組みました。団結していないとバラバラになってしまいますが、今回はみんなが団結していたと思います。だから、よい合唱になったと思います。今後も、団決することを大切に取り組んでいきたいです。

4組

# ▷ 合唱祭の様子 1組 2組 4組 3組 心を1つに・・・ 届け!我らのハーモニー

▼おめでとう!▼ 税に関する標語が入選しました。 「税を知り よりよい暮らし まちづくり」